

# 今月の話題

今年もとうとう年末を迎え、にぎやかで、気ぜわしい時期となっていました。クリスマス、冬休み、正月、帰省等で飲酒する機会も増える方もいらっしゃると思いますので、今月は、飲酒運転根絶についてお願いします。

## ～ 北海道から飲酒運転を根絶しましょう ～

### ○飲酒運転は悪質・重大な犯罪です！

飲酒は安全運転に必要な注意力、判断能力を低下させ、運転に大きな影響を及ぼし、重大事故に繋がる危険を高めます。

一人一人が「飲酒運転をしない、させない、許さない、そして見逃さない」ことを強く意識して、北海道から飲酒運転を根絶しましょう。

二日酔いでの運転も「飲酒運転」になります。アルコールチェッカーなどを使用して身体にアルコールが残っていないことを確認しましょう。

### ○飲酒運転は、運転者以外も処罰の対象です！

飲酒運転は、運転者だけでなく、運転者以外の人にも重い処罰があることを御存じですか。

車を運転するおそれのある人にお酒を提供したり、お酒を飲んでいる人に車を提供したり、飲酒運転の車に同乗した場合は、飲酒運転と同様に処罰の対象になりますので御注意ください。

### ○飲酒運転情報の提供をお願いします！

北海道警察では、悪質な飲酒運転を根絶するために「飲酒運転ゼロボックス」による飲酒運転情報や、飲酒運転根絶に向けたアイデアを受け付けております。

皆様方の御協力をお願いします。



新得警察署は、署員一同、引き続き管内の皆様方が、安全に、安心して暮らせるよう努力してまいりますので、よろしくお願ひいたします。

令和7年12月1日

新得警察署長 山田 浩